



communiqué

N°:
No.: 118

Le 20 août 1985

COMMISSION MIXTE CANADA-ARGENTINE SUR
LA COOPÉRATION ÉCONOMIQUE, COMMERCIALE ET INDUSTRIELLE

Le ministère des Affaires extérieures a le plaisir d'annoncer que la première réunion de la Commission mixte Canada-Argentine sur la coopération économique, commerciale et industrielle aura lieu à Buenos Aires du 20 au 22 août 1985. La délégation canadienne sera dirigée par M. Michael Bell, sous-ministre adjoint (Amérique Latine et Caraïbes) au ministère des Affaires extérieures et la partie Argentine sera présidée par M. Ricardo Oscar Campero, Secrétaire du Commerce extérieur.

La Commission mixte a été créée en 1984 suite à la ratification de l'Accord Canada-Argentine sur la coopération économique, commerciale et industrielle afin de permettre aux ministres et hauts fonctionnaires des deux pays d'échanger leurs vues sur les questions économiques internationales et afin de rechercher des moyens de promouvoir le commerce et la coopération économique et industrielle entre les deux pays. Le Canada espère que la Commission mixte, qui se réunira chaque année, constituera un mécanisme important pour accroître les relations bilatérales Canada-Argentine.